



LIBROS TECNICOS

Manual de Corrección Monetaria, por Hugo Contreras y Leonel González S. (Editorial CEPET, Mac Iver 484-of.146, Stgo. 518 págs. 7.540 pesos).

La Corrección Monetaria para fines tributarios surgió, en 1975, como elemento corrector de los efectos que la inflación producía en los estados contables. Al perfeccionarse dio origen a la Corrección Monetaria Financiera que permite obtener información fehaciente y veraz de la marcha económica de las empresas.

Hay, pues, dos tipos de Corrección Monetaria que son diferentes y coexisten. El primero, por aplicación de la Ley de la Renta y las instrucciones del Servicio de Impuestos Internos. El segundo, se nutre de los Boletines Técnicos del Colegio de Contadores AG y de las circulares de la Superintendencia de Valores y Seguros y de la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras.

El presente Manual los analiza con metodología apropiada, ejemplos prácticos, esquemas simplificadores, muestras de asientos y ajustes contables, y casos especiales como, verbigracia, los contratos de Leasing, las operaciones Swap, el de las Compañías de Seguros, los Estados de Resultados, etc.

El nutrido material se completa con datos para efectuar la Corrección Monetaria desde 1979 a 1988 y un ordenamiento cronológico, desde el año 1975, de dictámenes y jurisprudencia sobre dicho sistema.

Oswaldo Torres-Alvarez

Illinoian Molluscs. (See)

12-111-XQ p 55

Feminista pero no antihombres [artículo] M. A. V.

Libros y documentos

AUTORÍA

M. A. V

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Feminista pero no antihombres [artículo] M. A. V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)